



ENTRETIEN

Dans un entretien accordé à notre rédaction, la Première ministre, présente le Centre "Gabon Egalité" destiné à accueillir les victimes des VGB. Tout comme elle réitère la détermination de l'Exécutif à promouvoir l'égalité des genres.

Page 4

EXÉCUTIF

Sous la haute présidence du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, un Conseil des ministres va se réunir ce lundi 28 novembre 2022 à 10 heures, dans la salle habituelle. Tous les membres du gouvernement présents sur le territoire national y sont conviés.

CULTURE

Les acteurs culturels ont été honorés, vendredi dernier à l'hôtel Le Radisson Blu, à l'occasion de la première édition de la "La nuit des talents". Une manifestation au cours de laquelle le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, a gratifié plusieurs artistes gabonais.

Page 3

KIDNAPPING À LA CNSS : LE PROCUREUR RASSURE

SON silence commençait à devenir intrigant. Tant le kidnapping de dame Alima, une auditrice de la CNSS, suscite moult interrogations. Samedi dernier, le procureur de la République près le tribunal de première instance de Libreville, André Patrick Raponat, a rompu le silence. Dans une déclaration faite aux médias, le magistrat a donné les premiers éléments de l'enquête ouverte à cet effet. Tout en affirmant que les auteurs de cet acte sont activement recherchés, il a soutenu que la victime n'a subi ni violences physiques, ni violences sexuelles.

Page 2



Pages centrales

POUR MOI QUOI...

Ça y est. Il fallait s'attendre au retour des zombies à quelques mois des élections générales.

Eh oui, chaque jour, les "leaders" des partis politiques qui n'existent que le temps des fleurs électorales, sortent de leurs retraites qu'on croyait définitives. Ils sortent de nulle part, s'agitent, trépigment et frétilent. On les voit venir...

C'est quand même une bonne chose. Cela va confirmer la très bonne santé de notre démocratie et la qualité des débats politiques attendus par les Gabonais avant, pendant et après les élections. Seulement, on regrette l'absence, disons la disparition de tous ces gens-là pendant près de... 7 ans. On aurait bien aimé les voir participer activement à l'animation de la vie publique, donner leurs points de vue sur les sujets d'économie, de politique et de société qu'on avait connus. Et aussi et surtout faire des propositions pour l'amélioration des conditions de vie des Gabonais. Qu'est-ce qu'ils nous ont manqué pendant ce septennat! Leurs résurrections ne sont point étonnantes. Le franc électoral continue d'attirer toutes les mouches, de délier les langues. Mais, attention à cet exercice d'équilibrisme qui a payé dans le passé. Ce n'est plus évident qu'en convoquant la presse pour proclamer sa totale adhésion à la politique de tel ou tel, de monter de toutes pièces un "parti" et paf, les feuilles pleuvent. Là, là, là avec la "disette", les CFA se sont confinés. Et c'est là qu'on découvrira les visages de certains "affamés" qui avancent masqués...

Ce qui n'est pas mon cas, moi Makaya, militant de toujours et de demain quoi.

...MAKAYA



Trouvez le forfait qui vous convient

Pass 1 match	Pass jour	Pass semaine	Pass tous matchs
2000 F	4000 F	15000 F	50000 F

REGARDEZ TOUS LES MATCHS, OÙ QUE VOUS SOYEZ!

Sur les chaînes New World TV sur Airtel TV

Tapez *111*1#



LE RÉSEAU DES SMARTPHONES



Photo : Jocelyn Abila